

Luggelesfest Sersheim

Am 1. und 2. Juli war in Sersheim Straßenfest, Luggelesfest genannt, und wir von der EmK hatten einen Stand mit leckeren Waffeln, Kaffee und Bungee-Trampolin. Das Trampolin hatten wir vom Jugendwerk ausgeliehen. Der Aufbau nach Fotovorlage gestaltete sich etwas knifflig, doch dank einiger technisch versierter Helfer gelang es dann. Für die Kinder war es eine prima Attraktion und es machte allen sichtlich Spaß. Manche kamen immer wieder.

Vielen Dank allen, die dabei waren, mithalfen und auch allen, die unseren Stand besucht haben. Es war eine gute und wichtige Aktion um auf uns aufmerksam zu machen, die Menschen anzusprechen und einzuladen.

Sabine Baumann













Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)

[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

08:58:11 13.07.2023

<http://www.emk-sersheim.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=270&pdfview=1>